

バスケットボールチーム「IZURASHI」が全国大会に出場することを報告するため市長を表敬訪問します

要 旨

沼津市に本社がある株式会社イズラシが運営するバスケットボールチーム「IZURASHI」が、第6回全日本社会人バスケットボール選手権大会に出場することを報告するため、市長を表敬訪問します。また、スポーツを活かしたまちづくりに向けた取組みの一助となるよう、本市に対して寄附の申し出があったことから、拝受書の交付を併せて行います。

概 要

1 日 時 令和6年1月10日(水) 17時30分から

2 場 所 沼津市役所特別応接室(4階)

3 全国大会出場報告

(1) 大会概要

大会名：第6回 全日本社会人バスケットボール選手権大会

期 間：令和6年2月23日～25日

会 場：花巻市総合体育館(岩手県花巻市)

主 催：一般社団法人 日本社会人バスケットボール連盟

(2) 訪問者

監 督 山田 信博(やまだ のぶひろ)

選 手 鈴木 駿平(すずき しゅんぺい)

河上 宗平(かわかみ そうへい)

ジャイニャ クル

河上 公洋(かわかみ こうよう)

4 寄附の拝受

(1) 寄附者 株式会社イズラシ 代表取締役 堤 親朗(つつみ よしはる)様

(2) 受領者 沼津市長

(3) 寄附額 100,000円

お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 ウィズスポーツ課

直通:055-934-4875

IZURASHIについて

チーム名 IZURASHI

創部 2013年4月 現在の部員：23名（内社員14名）

創部の経緯 バスケットボールの競技人口は静岡県では野球、サッカーに次いで多くの人が経験があり、当社の社員にも数人の経験者がいるが、受け皿がない環境では一般のクラブチームに所属するなどして、バスケットボールを楽しんでいた。社長からの発案で、それだけ人数がいるのであれば、会社でチームを作って、社会人チームに登録しチームIZURASHIとして活動してはという事が創部のきっかけになった。

戦績 2013年4月に静岡県社会人バスケットボール連盟に登録後は一気に県で優勝を争えるチームとなり、県大会で優勝、東海大会に出場するなどの戦績を納めてきた。

遠かった全国大会 県大会で優勝、東海大会に出場も全国大会には縁が無く、今年4月からのシーズンでは「静岡県No.1」、「全国大会出場」を掲げ活動を展開してきた。結果、第6回全日本社会人バスケットボール選手権大会静岡県予選で優勝し、12月16日、17日に行われた東海ブロック予選においても優勝し、創部10年目にして初めて全国大会の切符を手にした。

リクルート 創部当初の目的は好成績を収めながら、社員がバスケットボールを楽しむための受け皿であったが、学生時代から関わってきたバスケットボールを続けながら働きたいという希望者がコンスタントにあり、今ではリクルートに一役買っている状況である。

社員も会場に足を運んで応援するなど活動を後押しする雰囲気も芽生えてきており、非常に良い環境が醸成されてきている。

全国大会 来年の2月23日から25日にかけて岩手県花巻市において第6回全日本社会人バスケットボール選手権大会が実施され、新たな目標としてベスト8を目指し、IZURASHIという名前が全国に知られるようにチーム、スタッフ、社員、家族が一丸となって大会に臨みます。

文責 河上浩三